

PENGEMBANGAN WIRUSAHA PASCA KERJA LUAR NEGERI VIA *E-INFORMATION* BERSAMA UPT BP2MI LAMPUNG DENGAN PENDEKATAN JEMPUT BOLA

**Tia Tanjung¹, Muhammad Ardiansyah², Erlangga³,
Ari Kurniawan Saputra⁴, Wiwin Susanty⁵, Taqwan Thamrin⁶**

^{1,3,5,6} Sistem Informasi, Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Bandar Lampung

² Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Bandar Lampung

⁴ Informatika, Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Bandar Lampung

Email: tia.tanjung@ubl.ac.id, m.ardiansyah@ubl.ac.id, erlangga@ubl.ac.id,
ari.kurniawan@ubl.ac.id, wiwin.susanty@ubl.ac.id, taqwanthamrin@ubl.ac.id

Abstrak: Wirausaha merupakan langkah satu komunitas atau perseorangan dalam menciptakan suatu usaha yang dimiliki guna meningkatkan perekonomian dalam periode harian, bulanan atau tahunan. Dalam hal ini, UPT BP2MI Lampung mengajak PMI Purna atau Pekerja Migran Indonesia yang sudah tidak bekerja di luar negeri untuk menciptakan peluang kerja dengan cara melakukan pemberdayaan atau pelatihan terhadap Pekerja Migran Purna tersebut, dengan menyesuaikan keahlian yang dimiliki. Kegiatan ini menerapkan teknologi berupa *E-Information*, untuk mengenalkan kepada Pekerja Migran Indonesia Purna dan masyarakat guna memperoleh informasi secara digital dan dapat diakses oleh seluruh lapisan masyarakat, terutama yang ingin bekerja ke luar negeri dan yang sudah selesai bekerja. Tak lupa memberikan evaluasi bagi penyalur pekerja migran Indonesia untuk mensosialisasikan *E-Information* tersebut, secara berkala dengan sistem jemput bola atau mengunjungi langsung lokasi dan titik pekerja migran Indonesia yang telah purna.

Kata kunci : information, purna, migran, wirausaha, pekerja.

1. Pendahuluan

Diuraikan oleh Iwan, 2014 dalam Yanti (2021) Kemajuan zaman membawa perubahan terhadap berbagai sendi kehidupan sosial masyarakat. Salah satu dari pengaruh kemajuan zaman adalah datang beriringan dengan perkembangan teknologi, kemajuan dalam teknologi tentu akan menyebabkan adanya perubahan dalam komunikasi masyarakat, selain berpengaruh pada pola komunikasi masyarakat, perkembangan teknologi juga memberikan warna baru pada tren transaksi jual-beli di Indonesia. Dengan memanfaatkan e-commerce guna mengembangkan produk yang akan dipasarkan. Dan dalam penulisan ini, akan dijelaskan penciptaan sebuah wirausaha dari hasil pemberdayaan pekerja

migran Indonesia yang telah usai bekerja dari luar negeri. Selanjutnya, tim dari BP2MI Lampung, akan memberikan arahan serta jadwal berkala untuk melakukan pemberdayaan.

Dan bersama tim pengabdian dari penulis, akan dilakukan pelaksanaan jadwal pelatihan *e-information*, guna edukasi materi pelatihan. Dalam penjelasan menurut Sukirman, 2012. Untuk mencapai pertumbuhan ekonomi di Indonesia dalam ketidakpastian global, perlu melakukan pemberdayaan usaha kecil yang dianggap mampu mengembangkan produksi. Sesuai dengan program pemerintah ditargetkan 5 juta wirausaha baru sampai dengan 2025 dengan mengembangkan sumber daya manusia untuk kemajuan wirausaha nasional. Oleh karena itu, penulis dan tim melakukan pengembangan wirausaha pada lingkup Pekerja Migran Indonesia yang sudah purna. Dan saat ini, terdapat empat masalah pokok dalam pengembangan kewirausahaan nasional, terutama sektor kecil, dan menengah, diantaranya adalah terkait dengan akses pembiayaan, akses pemasaran, regulasi birokrasi, dan kapasitas UKM. Sukirman, 2017 menerangkan bahwa, upaya peningkatan kapasitas wirausaha, pemerintah berupaya untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia dalam kewirausahaan dengan tiga tahap, yaitu pembibitan, penempatan, dan pengembangan. Dalam hal ini, penulis melakukan pengembangan dengan menciptakan dengan memberikan edukasi terkait *E-Information*. Bekerja sama dengan UPT BP2MI Lampung, penulis dan tim melaksanakan sebar informasi guna memperluas capaian-capaian yang akan diberikan kepada masyarakat, terutama pekerja migran Indonesia yang akan mengembangkan usahanya di Indonesia.

2. Metode

Dalam pengabdian ini, penulis menggunakan pendekatan jemput bola. Dalam hal ini, pendekatan jemput bola dilakukan untuk menguatkan potensi masyarakat agar lebih dekat dengan Informasi. Diuraikan oleh Azizah, 2019. Sistem layanan jemput bola merupakan salah satu fasilitas untuk memberikan kemudahan kepada anggota untuk menyimpan dana yang mereka miliki setiap harinya sebagai investasi di masa depan secara rutin. Metode ini menjadi pendekatan paling utama untuk memberikan informasi yang berkaitan dengan informasi – informasi pengembangan wirausaha. Dijelaskan pula, manfaat penerapan pendekatan jemput bola.

- 1) Hubungan kita dengan masyarakat akan semakin dekat, di mana kita akan sering berinteraksi dengan masyarakat baik untuk menawarkan produk atau hanya sekadar memberikan informasi.
- 2) Keluhan masyarakat, terutama pekerja Migran Indonesai akan dapat diatasi dengan mudah karena hubungan baik akan membuka peluang terbangunnya sikap saling percaya, pengertian, dan empati.
- 3) Rumor yang terjadi di luar bisa kita ketahui dengan segera karena ketika rumor itu terjadi biasanya tanpa segan pelanggan akan langsung menghubungi kita untuk bertanya dan secara tak langsung membuat kita juga ikut mengetahui rumor kenaikan harga, tentang pesaing.

Penyampaian informasi akan dilakukan secara berkala dengan pengembangan teknologi saat ini. Sehingga tujuannya, untuk mempermudah penerimaan edukasi wirausaha. Pekerja migran Indonesia yang telah bekerja dari luar negeri memiliki skill atau kemampuan. Melalui metode jemput bola ini, akan mengurangi keluhan masyarakat, terkait kurangnya edukasi yang meluas. Dengan *e-information* ini, akan menambah wawasan dan pengetahuan dalam bidangnya masing-masing. *Upgrade skill* secara pengetahuan teknologi, diperlukan dalam edukasi ini. Dengan perancangan teknologi yang berupa *e-information*, maka akan disampaikan secara digitalisasi. E-information merupakan cara untuk mensosialisasikan informasi dengan mengenalkan media-media yang digunakan oleh UPT BP2MI Lampung. Serta perancangan interface yang akan dibuat sebagai pengembangan ke depan.

Bagan 1. Penerapan Pendekatan Jemput Bola



Bagan 2. Perancangan Interface Pengembangan E- Information



E – Information digunakan untuk mempermudah kinerja dalam penggunaan teknologi dalam melakukan pencarian data atau informasi. PMI Purna yang sudah melakukan pemberdayaan didampingi oleh BP2MI Lampung, akan menghasilkan produk – produk sesuai dengan tema pemberdayaan yang diberikan. Penjualan produk lanjutan dilakukan oleh PMI Purna.

3. Hasil dan Pembahasan

Pengembangan Wirausaha Pasca Kerja Luar Negeri Via *E-Information* Bersama UPT BP2MI Lampung Dengan Pendekatan Jemput Bola, akan memberikan dampak kepada PMI Purna guna mengakses informasi mengenai produk dan kegiatan yang nantinya akan menghasilkan UMKM di setiap lokasi masing-masing PMI Purna.

Tabel 1: Data Alamat PMI Purna Area Lampung

DUSUN KOLONIS RT. RW KEL. TANGKIT SERDANG KEC. PUGUNG KECAMATAN PUGUNG TANGGAMUS LAMPUNG
DESA PUJODADI RT/RW 01/04 KEC. PARDASUKA PRINGSEWU LAMPUNG
DESA AMBARAWA BARAT RT/RW 07/02 KEC. AMBARAWA KAB. PRINGSEWU LAMPUNG
DESA PURWODADI RT/RW 14/05 KEC. TRIMURJO KAB. LAMPUNG TENGAH
DUSUN 3 WONOSARI RT. 011 RW. 003 DESA HARGOMULYO KECAMATAN SEKAMPUNG KAB. LAMPUNG TIMUR
SUBING PUSPA BARAT RT. 3 RW 13 KEL. RAJABASA LAMA KEC. LABUHAN RATU KAB. LAMPUNG TIMUR
DUSUN 1 RT. RW. 003/ 001 SINAR PALEMBANG KEC. CANDIPURO KAB. LAMPUNG SELATAN
MARGO SARI RT. 16 RW. 6 DESA BRAJA SARI KECAMATAN WAY JEPARA LAMPUNG TIMUR
HARAPAN JAYA RT. 1 RW .5 DESA GEDUNG HARTA KECAMATAN SELAGAI LINGGA LAMPUNG TENGAH
DESA SEMULI RAYA RT/RW 01 / 06 KEC. ABUNG SEMULI KAB. LAMPUNG UTARA
DUSUN 01 RT / RW 003/ 001 DESA SANGGAR BUABA KEC. SEPUTIH BANYAK LAMPUNG TENGAH
DSN. VII SADAR SRIWIJAYA RT. 032 RW 007 DS SADAR SRIWIJAYA KEC. BANDAR SRIBHWONO KAB. LAMPUNG TIMUR
DUSUN III RT 008 / RW 005 DESA MARGOSARI KEC. METRO KIBANG LAMPUNG TIMUR
BANDING RT.008 RW.003 DUSUN SUKADANA KAB. LAMPUNG TIMUR
PAKUAN AJI RT. 034 RW. 007 DS PAKUAN AJI KEC. SUKADANA KAB. LAMPUNG TIMUR KECAMATAN SUKADANA
DUSUN 8 RT. 016 RW. 008 KEL. SENDANG AGUNG LAMPUNG TENGAH
MEKAR MUKTI RT. 006 RW. 002 DS MEKAR MUKTI KEC. SEKAMPUNG KAB. LAMPUNG TIMUR
DUSUN PURWOSARI RT. 10 RW 4 KEL PURWOSARI KEC. MAARGA SEKAMPUNG LAMPUNG TIMUR
KRESNOMULYOSELATAN RT 1 RW 6 KEL KRESNOMULYO KEC. AMBARAWA LAMPUNG
WARINGINSARI BARAT RT. 1 RW 1 KEL WARINGINSARI BARAT KEC. SUKOHARJO KECAMATAN SUKOHARJO LAMPUNG

DUSUN 02 RT. 6 RW. KEL TANJUNG HARAPAN KEC. SEPUTIH BANYAK LAMPUNG TENGAH
DUSUN MEGA SAKTI RT. 3 RW. 2 KEL. RAJA BASA LAMA KEC. LABUHAN RATU LAMPUNG TIMUR
DUSUN 6 RT. 024 RW. 011 KEL ASTO MULYO KEC. PUNGGUR KECAMATAN PUNGGUR LAMPUNG TENGAH
DUSUN VI RT. 1 RW. 10 KEL. NAMBAH REJO KEC. KOTA GAJAH KECAMATAN KOTA GAJAH LAMPUNG
DUSUN VI RT. 1 RW. 10 DESA NAMBAH REJO KECAMATAN KOTA GAJAH LAMPUNG TENGAH
RAMA PUJA RT. 014 RW. 06 RAMAN UTARA LAMPUNG TIMUR
KAMPUNG TENGAH RT. 09 RW. 05 MARGODADI KEC. SUMBEREJO TANGGAMUS LAMPUNG
DSN V RINGIN SARI RT 019 RW 008 DS SUMBER GEDE KEC. SEKAMPUNG KAB. LAMPUNG TIMUR
DSN DONOMULYO RT. 001 RW 003 DS DONOMULYO KEC. BUMI AGUNG KAB. LAMPUNG TIMUR
AMBARAWA I RT. 5 RW 1 KEL AMBARAWA KEC. AMBARAWA KAB. PRINGSEWU LAMPUNG
DUSUN V RT 11 RW 5 KEL RAMAN FAJAR KEC. RAMAN UTARA KAB. LAMPUNG TIMUR
DUSUN V RT. 10 RW 5 KEL. RAMAN FAJAR KEC TAMAN UTARA KAN LAMPUNG TIMUR
SUKA BHAKTI RT/RW 012/003 DESA SUKA BHAKTI KEC.GEDUNG AJI
DUSUN 2 RT 3 RW 2 KEL.SUKOSARI KEC.KALIREJO
DSN V PASAR BARYU RT 023 RW 011 LABUHAN MARINGGAI
DUSUN IV RT 8 RW 4 KEL.LABUHAN RATU IX LAMPUNG TIMUR
ULU LINJING RT 023 RW 0007 LAMPUNG TIMUR
DUSUN IV RT 21 DESA SUMUR BANDUNG KEC.WAY JEPARA LAMTIM
JL BAYUMAS KEL BANYUMAS KAB PRINGSEWU
DESAS REKSO BINANGUN RT/RW 01/03 RUMBIA KAB. LAMPUNG TENGAH
DSN V RT 27 RW 09 DS SRIMENANTI KEC. BANDAR SRIBAWONO LAMPUNG TIMUR
TEGAL ARUM KIBANG YEKTI JAYA LAMPUNG
DESAS BANYUMAS RT/RW 01/01 KECAMATAN BANYUMAS KABUPATEN PRINGSEWU LAMPUNG
DS. BANDAR AGUNG RT/RW 054/018 KEC. BANDAR SRIBHAWONO
DUSUN II RT/RW 11/02 DESA BRAJA HARJOSARI KEC. BARAJA SELEBAH LAMPUNG TIMUR
DSN III RT017 RW 006 DS RATNA DAYA KAB LAMPUNG TIMUR
BANJAR NEGERI RT. 1 RW. 2 KEL. BANJAR NEGERI KEC. GUNUNG ALIP TANGGAMUS
DUSUN III RT 004 RW 003 KEL. RAMA INDRA KEC. SEPUTIH RAMAN LAMPUNG TENGAH
DSN I RT 005 RW 002 DS PEKALONGAN LAMPUNG TIMUR
SELOREJO PANCA TUNGGAL LAMPUNG SELATAN
DUSUN V DESA RUKTI ENDAH RT 13 RW 05 KEC. SEPUTIH RAMAN KAB. LAMPUNG TENGAH

RAMA NIRWANA 5 RT 019 KEC. SEPUTIH RAMAN LAMPUNG TENGAH
JATIREJO RT/RW 3/2 DESA CANDI RETNO KEC PAGELARAN KEC. PAGELARAN
JL. RE. MARTADINATA GG MANGGA DUA LK II RT 7 RW 0 KEL SUKAMAJU TELUKBETUNG TIMUR LAMPUNG
JL. RAYA SUKARATU RT. 001 RW 003 DUSUN SINAR BANTEN PRINGSEWU LAMPUNG
JL. RADEN INTAN KEJAYAAN TANGGAMUS LAMPUNG
BANJAR NEGERI RT 001/003 KEC, GUNUNG ALIP TANGGAMUS LAMPUNG
PENANGGUNGAN RT/RW 003 002 KEL. PENANGGUNGAN GUNUNG ALIP TANGGAMUS LAMPUNG
DESA WAY GELAM RT/RW 003/002 KEC. CANDIPURO LAMPUNG SELATAN
DESA LABUHAN RATU III RT 006 RW 002 DS LABUHAN RATU LAMPUNG TIMUR
DESA GUNUNG SARI RT/RW 007 / 003 KEC. WAY KHILAU PESAWARAN LAMPUNG
MEGA KENCANA RT. 004 RW 0016 RAJABASA LAMA LABUHAN RATU LAMPUNG TIMUR
JAYA LAKSANA KEC TANJUNG RAYA MESUJI LAMPUNG UTARA
NIBUNG RT 13 RW 5 KEL NIBUNG LAMPUNG TIMUR
DS KARYA MAKMUR RT 010 / 006 LAMPUNG TIMUR MARINGGAI
DUSUN V RT / RW 029 / 010 DESA JEPARA KEC. WAY JEPARA LAMPUNG TIMUR
DUSUN V RT 2 RW 5 KEL BANJAR AGUNG KEC SEKAMPUNG LAMPUNG TIMUR
DUSUN IV RT 16 RW 6 KEL JEPARA KEC WAY JEPARA LAMPUNG TIMUR
DESA SADAR SRIWIJAYA RT/RW 01/01 DUSUN 1 KEC. BANDAR SRIBHAWONO LAMPUNG TIMUR
DUSUN IV RT 32 RW 11 KEL JEPARA LAMPUNG TIMUR
DESA JEPARA RT/RW 16/06 KEC WAY JEPARA LAMPUNG TIMUR
DUSUN II RT 5 RW 3 KEL LABUHAN RATU VIII LABUHAN RATU LAMPUNG TIMUR
SUMBER REJO RT 0004 RW 001 DS SUMBER REJO KEC. BATANG HARI LAMPUNG TIMUR
BANJAR AGUNG RT 003 RW 004 DS BANJAR AGUNG KEC. SEKAMPUNG UDIK KAB. LAMPUNG TIMUR
TOTO MULYO RT 3 RW 1 KEL TOTO MULYO KEC GUNUNG TERANG TULANG BAWANG BARAT LAMPUNG
DESA INDRA LOKA I RT RW 08 03 WAY KENANGAA TULANG BAWANG BARAT LAMPUNG
DWI KARYA MUSTIKA RT/ RW 008 / 002 KEL DWI KARYA MESUJI LAMPUNG
DUSUN VI RT RW 24/09 DESA JOJOK KEC. PEKALONGAN KAB LAMPUNG TIMUR
DESA TOTOKATON RT/RW 23/007 GUNUNG TERANG TULANG BAWANG BARAT LAMPUNG
RT 02 RW 02 RESTU BARU RUMBIA LAMPUNG TENGAH
DUSUN KETAPANG RT 04 RW 04 KEL KETAPANG KEC. LIMAU TANGGAMUS LAMPUNG
DESA NEGARA BUMI RT 09 RW 03 KEC. SUNGKAI TENGAH KAB. KOTABUMI LAMPUNG UTARA

DUSUN III RT 10 RW 4 DESA TEGAL YOSO KECAMATAN PURBOLINGGO KAB. LAMPUNG TIMUR
DS SUKA JAYA RT 03 / 03 KEL SUKAJAYA GUNUNG AGUNG TULANG BAWANG BARAT LAMPUNG
DESA BETUNG RT 01 RW 01 KECAMATAN RAJABASA LAMPUNG SELATAN
DUSUN SINDANG SARI RT 04 RW 05 DESA BAKTIRASA KEC. SRAGI LAMPUNG SELATAN
DUSUN II RT 2 RW 2 KEL NEGERI MULYA KEC. GUNUNG LABUHAN WAY KANAN LAMPUNG
NEGARA TAMA RT 2 RW 4 KEL NEGARA TAMA KEC PAKUAN RATU LAMPUNG TIMUR
DSN X RT/RW 010 / 020 DS BANDAR AGUNG LAMPUNG TIMUR
DSN V RT 003 RW 005 DS PENIANGAN KEC. MARGA SEKAMPUNG KAB. LAMPUNG TIMUR
DESA KUTO ARJO RT/RW 02/02 KEC. GEDONG TATAAN KAB. PESAWARAN
DSN V RT 022 RW 005 DS SURYA MATARAM KEC MARGATIGA KAB. LAMPUNG TIMUR KEC. MARGATIGA LAMPUNG TIMUR
SUKAJADI RT / RW 001 / 001 DESA RULUNG RAYA KEC. NATAR LAMPUNG SELATAN
DUSUN SADYA SAKTI RT/ RW 30 / 08 DESA BRAJA SAKTI LAMPUNG TIMUR
DUSUN III DESA SIDOHARJO 001/003 SIDOHARJO WAY PANJI LAMPUNG SELATAN
NEGERI JEMANTEN 002 / 001 MARGATIGA LAMPUNG TIMUR
DUSUN VI RT 012 RW 006 KEL GIRIKLOPO KEC. SEKAMPUNG LAMPUNG TIMUR
DESA RAJABASA KEC. RAJA BASA RT 008 RW 003 LAMPUNG SELATAN
PRINGKUMPUL RT. 02 RW 05 PRINGSEWU SELATAN LAMPUNG
BANJAR NEGERI RT / RW 001 /001 KEC GUNUNG ALIP KAB TANGGAMUS LAMPUNG
BUMI DANA RT 02 RW 03KEC WAY TUBA KAB WAY KANAN LAMPUNG
DESA FAJAR INDAH RT / RW KEC PANCA MESUJI LAMPUNG
DESA BAUH GUNUNG SARI RT / RW 15 / 04 KEC SEKAMPUNG UDIK KAB . LAMPUNG TIMUR
DESA KARYA BHAKTI RT 3 RW 2 MERAKSA AJI KAB TULANG BAWANG LAMPUNG
LAMPUNG SELATAN
ADI LUHUR PANCA JAYA MESUJI LAMPUNG
JL. DSN PURWOSARI NEGARA RATU RT 023/008 KEL. NEGARA RATU KEC. NATAR KAB. LAMPUNG SELATAN
DUSUN I DESA SIMPANG AGUNG RT/RW 002/001 KEC SEPUTIH AGUNG LAMPUNG TENGAH
LABUHAN RATU PASAR RT 1 RW 6 KEL LABUHAN RATU PASAR KEC. SUNGKAI SELATAN
DUSUN MALANG DESA BUMI DAYA RT/RW 026/005 BUMI DAYA KEC PALAS LAMPUNG SELATAN
DSN III RT 008 RW 003 DS TULUNG PASIK KEC MATARAM BARU KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN II RT 4 RW 2 KEL TULUNG PASIK KEC MATARAM BARU
DUSUN II RT 9 RW 4 KEL MANDALA SARI KEC MATARAM BARU

BANDAR SARI RT 14 RW 6 KEL. BANDARSARI KEC. PADANG RATU
DSN MARGO SAKTI RT/RW 014/008 DS RAJABASA LAMA I KEC LABUHAN RATU KAB LAMPUNG TIMUR
SAMBIREJO RT 011 RW 003 DS SAMBIREJO KEC JABUNG KAB LAMPUNG TIMUR
DSN SRI RAHAYU RT.006/003 DS BARAJA FAJAR KEC WAY JEPARA
TABU KAYU RT 006 RW 007 SIDORAHAYU KEC WAWAY KARYA LAMPUNG TIMUR
REJOMULYO RT 06 RW 02 KEC JATI AGUNG LAMPUNG SELATAN
DUSUN 11 TAMBAH LUHUR DS. TAMBAH LUHUR KEC PURBOLINGGO
DSN II RT 009 RW 004 DS JEPARA KEC WAY JEPARA KAB LAMPUNG TIMUR
DESA SRIKATON RT/RW 006/002 KECAMATAN SEPUTIH SURABAYA LAMPUNG TENGAH
DUSUN V RT 21 RW 11 KAMPUNG RENO BASUKI KEC RUMBIA
KEBUMEN RT 009 RW 003 KEL SIDO MAKMUR KEC WAY PANJI LAMPUNG
PUGUNG RAHARJO RT 009 RW 002 KEL PUGUNG RAHARJO KEC SEKAMPUNG UDIK
DUSUN VIII RT 4 RW 8 KEL NAMBAH DADI KEC TERBANGGI BESAR
DUSUN XXIV RT 61 RW 24 DESA BANDAR AGUNG KEC BANDAR SRIBHAWONO
BALAI MURNI JAYA RT/RW 004/002 DESA BALAI MURNI JAYA KEC BANJAR BARU
DUSUN SUKOSARI RT 008 RW 003 DESA SUKOHARUM KEC. ADILUWIH PRINGSEWU
NGEPRINGAN RT 002 RW 003 KEL KEBON KEC BAYAT KAB. KLATEN
DSN I RT 006 RW 003 DS MUARA JAYA KEC SUKADANA KAB LAMPUNG TIMUR
LABUHAN RATU II RT 015 RW 006 KEL LABUHAN RATU II KEC WAY JEPARA
DSN PLANGKAWATI II RT 003 RW 001 DS LABUHAN RATU BARU KEC WAY JEPARA KAB LAMPUNG TIMUR
DSN XII RT 029 RW 012 DS BANDAR AGUNG KEC BANDAR SRIBHAWONO KAB LAMPUNG TIMUR KEC BANDAR SRIBHAWONO
DSN I RT 003 RW 001 DS TAMAN ASRI KEC PURBOLINGGO KAB LAMPUNG TIMUR
DSN X RT 042 RW 019 DS SRIBHAWONO KEC BANDAR SRIBHAWONO KAB LAMPUNG TIMUR
DS PAGAR BUANA KEC WAY KENANGA
DUSUN VI DS RUKTI ENDAH KEC SEPUTIH RAMAN
JL. SAMAN TRI SAKTI RT 035 RW 009 DS BRAJA SAKTI KEC WAY JEPARA KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN PURWODADI RT 8 RW 3 KEL PURWOSARI KEC. MARGA SEKAMPUNG
DUSUN I RT 4 RW 1 DESA SIDO DADI KECAMATAN BANDAR SURABAYA
CINTA MULYA RT 1 RW 1 KEL CINTA MULYA KEC. CANDIPURO
DUSUN SENDANG REJO RT 17 RW 05 KEL BALEKENCONO KEC BATANGHARI
DSN V RT 013 RW 005 DS ADIREJO KEC PEKALONGAN KAB LAMPUNG TIMUR

DS CAMPANG TRI TUNGGAL RT 03/04 KEL SIDORAHAYU KEC ABUNG SEMULI
DSN SENDANG REJO RT 016 RW 005 DS BALE KENCONO KEC BATANGHARI KAB LAMPUNG TIMUR
JL. KEJAKSAAN RT/RW 003/- KEL PRINGSEWU BARAT KEC PRINGSEWU
TULUNG JAYA RT 005 RW 002 KEL. SUKADANA KEC SUKADANA LAMPUNG TIMUR
DUSUN KARANGGANDU KEC. WATULIMO
DS BATU LIMAN INDAH KEC CANDI PURO
PUJODADI RT 2 RW 7 KEL PUJODADI KEC PARDASUKA PRINGSEWU
DUSUN III BADRAN SARI DESA BADRAN SARI KECAMATAN PUNGGUR
DUSUN I DESA RAMA KELANDUNGAN KECAMATAN SEPUTIH RAMAN
LK V KEL TRIMURJO KEC TRIMURJO
DUSUN 6 KEL SENDANG AGUNG KEC SENDANG AGUNG
DUSUN II KEL SUMBER BARU KEC SEPUTIH BANYAK
DUSUN I SRIPENDOWO KEC BANGUN REJO
DUSUN JODI PATI KEL BATANG HARJO KEC BATANG HARI
PAKUAN AJI KEC SUKADANA
DUSUN III KEL NGESTI RAHAYU KEC PUNGGUR
DS BANDING RT 009 RW 003 KEL SUKADANA TENGAH KEC SUKADANA
DUSUN PATI RT 005 RW 005 KEL SIDODADI KEC SIDOMULYO KAB. LAMPUNG SELATAN
DESA LABUHAN RATU VII RT / RW 22 / 05 KEC. WAY JEPARA KAB. LAMPUNG TIMUR
DUSUN XVI RT/RW 001/001 DESA MATARAM ILIR KEC SEPUTIH SURABAYA KEC. SEPUTIH SURABAYA LAMPUNG TENGAH
DUSUN V RT. 23 RW 5 DESA PUGUNG RAHARJO KECAMATAN SEKAMPUNG UDIK KAB. LAMPUNG TIMUR
DESA MADA JAYA RT/RW 04 / 08 KEC. WAY KHILAU KAB PESWARAN LAMPUNG
DSN KARANG REJO RT 07/ 03 KEC WAY JEPARA LAMPUNG TIMUR
DUSUN MARGODADI II RT 29 RW 4 KEL LABUHAN RATU I KEC WAY JEPARA KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN II RT 16 RW 8 KEL MEKAR JAYA KEC BANDAR SRIBHAWONO KAN LAMPUNG TIMUR
SEGALA MIDER RT 003 RW 001 KEL SEGALA MIDER KEC PUBIAN KECAMATAN PUBIAN LAMPUNG TENGAH
DUSUN II RT 1 RW 2 DESA RANTAU JAYA UDIK KECAMATAN SUKADANA LAMPUNG TIMUR
DESA TITIWANGI RT RW 03/07 KEC CANDIREJO LAMPUNG SELATAN
DESA SUMBER AGUNG RT / RW 003 / 002 SUMBER AGUNG KEC WAY SULAN LAMPUNG SELATAN
DS BRAJA CAKA RT 23/08 KEC WAY JEPARA LAMPUNG TIMUR
SUKA NEGARA II RT 2 RW 10 KEL TANJUNG RATU KEC KATIBUNG LAMPUNG SELATAN

DUSUN IV RT 2 RW 1 KEL SIDODADI KEC BANDAR SURABAYA LAMPUNG TENGAH
DESA TRI KARYA RT/RW 03/01 KEC PENAWAR TAMA KAB TULANG BAWANG LAMPUNG
JL.KEJAKSAAN RT / RW 003 / 005 KEL PRINGSEWU BARAT KEC PRINGSEWU LAMPUNG
DSN IX RT 025 RW 012 DS KIBANG KEC METRO KIBANG KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN V SIDOLUHUR 001/005 BANGUNREJO LAMPUNG TENGAH
DUSUN IV GLAGAH RT 13 RW 4 KEL BUMI TINGGI KEC. BUMI AGUNG KAB LAMPUNG TIMUR
DESA MULYODADI RT/RW 09/04 KEC. RWA PITU KAB TULANG BAWANG LAMPUNG
DUSUN III RT 18 RW 6 KEL JEPARA KEC WAY JEPARA LAMPUNG TIMUR
DSN V RT 025 RW 010 DS RAJABASA KEC MATARAM BARU KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN PURWOREJO RT RW 031/ 007 BUMI DAYA KEC PALAS LAMPUNG SELATAN
DSN VII RT 14 RW 07 DS BANDAR AGUNG KEC BANDAR SRIBHAWONO KAB LAMPUNG TIMUR
WAY GALIH RT 013 / 004 DS SIDOSARI KEC CANDIPURO KAB LAMPUNG SELATAN
DS. REJOMULYO RT 007 / 002 KOTA METRO LAMPUNG
DSN II RT 011 RW 006 DS SIDODADI KEC. PEKALONGAN KAB LAMPUNG TIMUR
DESA SIDODADI RT / RW 10/05 KEC PEKALONGAN KAB LAMPUNG TIMUR
TOTO KATON RT 14 RW 4 KEC GUNUNG TERANG KEC GUNUNG TERANG TULANG BAWANG BARAT LAMPUNG
DSN I RT 002 RW 001 DS MANDALA SARI KEC MATARAM BARU KAB LAMPUNG TIMUR KEC MATARAM BARU LAMPUNG TIMUR
DSN I RT 001 RW 001 DS MARGA JAYA KEC METRO KIBANG KAB LAMPUNG TIMUR KEC METRO KIBANG LAMPUNG TIMUR
DUSUN 2 RT 003 RW 002 KEL BRAJA INDAH KEC BRAJA SELEBAH LAMPUNG TIMUR
DUSUN 2 RT RW 006 / 003 RAMA PUJA 1 RAMAN UTARA KABUPATEN LAMPUNG TIMUR
SILIR AGUNG RT 13 RW 4 KEL LABUHAN RATU III KEC LABUHAN RATU KECAMATAN LABUHAN RATU KECAMATAN LAB. RATU LAMPUNG TIMUR
DESA KUBU BATU RT / RW 02/06 KEC. WAY KHILAU KAB LAMPUNG SELATAN PESAWARAN
DUSUN VI RT 21 RW 10 KEL BRAJA YEKTI KEC BRAJA SELEBAH KAB LAMPUNG TIMUR
RT/RW 001/004 NEGARA TAMA PAKUAN RATU KAB WAY KANAN LAMPUNG
DESA LABUHAN RATU III RT / RW 22/06 KEC LABUHAN RATU KAB. LAMPUNG TIMUR
SIDOMUKTI RT 04 RW 07 KEL SIDOMUKTI KEC ABUNG TIMUR KECAMATAN LAMPUNG UTARA
DSN VII RT / RW 001 / 007 DS RAMAYANA KEC SEPUTIH RAMAN KAB LAMPUNG TENGAH
DUSUN 3 RT 3 RW 3 KEL REKSO BINANGUN KEC RUMBIA KECAMATAN RUMBIA KAB LAMPUNG TENGAH
DESA WIRA BANGUN RT/ RW 058 / 05 KEC SIMPANG PEMATANG KAB. MESUJI LAMPUNG
DUSUN SEPAKAT RT 015 RW 007 SUKADADI GEDONGTATAAN PESWARAN LAMPUNG
SULUSUBAN RT 3 RW 1 KEL SULUSUBAN KEC SEPUTIH AGUNG KECAMATAN SEPUTIH AGUNG LAMPUNG TENGAH

DUSUN X SUMBER DAYA RT / RW 056 / 027 DESA LABUHAN MARINGGAI KEC. LABUHAN MARINGGAI LAMPUNG TIMUR
SINAR BARU RT 008 RW 003 DS TRI SINAR KEC MARGATIGA KAB LAMPUNG TIMUR KECAMATAN MARGATIGA LAMPUNG TIMUR
DUSUN I RT 001 RW 001 DESA SRI REJOSARI KEC WAY JEPARA KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN I RT 2 RW 1 KEL NGESTI RAHAYU KEC PUNGGUR KECAMATAN PUNGGUR LAMPUNG TENGAH
DSN I RT 003 RW 001 DS LABUHAN RATU VI KEC LABUHAN RATU KAB LAMPUNG TIMUR
DS. 6 RT 24 / 12 SRIPENDOWO KEC BANDAR SRIBHAWONO LAMPUNG TIMUR
DSN VII RT 008 RW 001 DS GEDUNG WANI KEC MARGATIGA KAB LAMPUNG TIMUR KECAMATAN MARGATIGA LAMPUNG TIMUR
NEGERI JEMANTEN RT 19 RW 6 KEL NEGERI JEMANTEN KEC MARGATIGA LAMPUNG TIMUR
DSN BLITAR REJO RT 020 RW 006 DS NEGERI JEMANTEN KEC MARGATIGA KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN IV RT 012 RW 006 DESA BRAJA MULYA KEC BRAJA SELEBAH LAMPUNG TIMUR
DSN II RT 04 / 02 DESA ADIREJO KEC JABUNG KAB LAMPUNG TIMUR
JALAN RADEN IMBA KESUMA GANG MELATI NO 37 LK III RT 003 DESA BERINGIN RAYA KEC KEMILING BANDAR LAMPUNG
JL. MAWAR TIMUR RT 032 RW 006 METRO KEC METRO PUSAT METRO LAMPUNG
DUSUN III RT 7 RW 3 KEL BERINGIN JAYA KEC BANDAR SURABAYA KAB LAMPUNG TENGAH
REJO KATON RT 19/07 RAMAN UTARA LAMPUNG TIMUR
DUSUN III RT 3 RW 3 KEL ADIREJO KEC JABUNG KAB LAMPUNG TIMUR
DESA TATAKARYA RT / RW 3/5 KEC ABUNG SURAKARTA KAB LAMPUNG UTARA
DSN III RT 02 RW 01 DS KEDATON II KEC BATANGHARI NUBAN KAB LAMPUNG TIMUR
DESA PUJODADI RT/RW 01/04 KEC PARDASUKA KAB PRINGSEWU LAMPUNG
SP III RT 022 RW 004 DS PAKUAN AJI KEC SUKADANA KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN BANYUWANGI RT / RW 02/06 DESA MARGA BATIN WAWAY KARYA LAMPUNG TIMUR
GAYAU SAKTI RT 7 RW 1 DESA GAYAU SAKTI KECAMATAN SEPUTIH AGUNG LAMPUNG TENGAH
DS BRAWIJAYA RT/RW 06/03 KEC. SEKAMPUNG UDIK LAMPUNG TIMUR
DS BRAWIJAYA RT 002 / RW 005 KEC SEKAMPUNG UDIK LAMPUNG TIMUR
BANDAH HURIP RT/RW 10/03 KEC PALAS KAB LAMPUNG SELATAN
DS PELINDUNG JAYA RT 002 / KEC GUNUNG PELINDUNG LAMPUNG TIMUR
DESA RAJABASA BARU RT/RW 28/11 KEC MATARAM BARU KAB LAMPUNG TIMUR
DESA SUKADANA TIMUR RT/RW 09/03 KEC SUKADANA KAB LAMPUNG TIMUR
DESA SUKADANA ILIR RT/RW 20/09 KEC SUKADANA KAB LAMPUNG TIMUR
DESA KOTA JAWA RT/RW 016 / 006 KECAMATAN KEDONGDONG PESAWARAN LAMPUNG
DUSUN VII RT 34 RW 14 KEL SADAR SRIWIJAYA KEC BANDAR SRIBHAWONO LAMPUNG TIMUR

DSN III RT 014 RW 005 DS REJO BINANGUN KEC RAMAN UTARA KAB LAMTIM LAMPUNG TIMUR
TANJUNG BETUAH KEL TANJUNG BETUAH KEC CUKUH BALAK KAB TANGGAMUS LAMPUNG
TANJUNG REJO WAY KHILAU PESAWARAN RT 006 RW 003 PESWARAN LAMPUNG
DUSUN III RT 11 RW 3 KEL SADAR SRIWIJAYA KEC BANDAR SRIBHAWONO LAMPUNG TIMUR
DUSUN III RT 8 RW 3 DESA TULUNG PASIK KECAMATAN MATARAM BARU LAMPUNG TIMUR
DSN I RT 03 DW 01 DS LABUHAN RATU KEC LABUHAN RATU KAB LAMPUNG TIMUR
BANJARMANIS RT 3 RW 3 DESA BANJAR MANIS KECAMATAN GISTING TANGGAMUS LAMPUNG
RT/RW 02/01 DESA PELINDUNG JAYA KEC GUNUNG PELINDUNG LAMPUNG TIMUR
DUSUN III RT 03 RW 08 KEL BUMI JAWA KEC BATANGHARI NUBAN LAMPUNG TIMUR
DUSUN II RT 09 RW 03 KEL SUKADANA ILIR KEC SUKADANA LAMPUNG TIMUR
DUSUN 7 KAWAT SARI RT 029 RW 007 PUGUNG RAHARJO LAMPUNG TIMUR
DESA DONOMULYO RT 04 RW 02 KEC BUMI AGUNG KED LAMPUNG TIMUR
DUSUN VII RT 031 / RW 008 KEL BRAJA HARJOSARI KEC BRAJA SELEBAH LAMPUNG TIMUR
DUSUN II RT 7 RW 3 DESA TANJUNG QENCONO KECAMATAN WAY BUNGUR LAMPUNG TIMUR
DSN SILIR SARI RT 006 RW 003 DS LABUHAN RATU IV KEC LABUHAN RATU LAMPUNG TIMUR
DUSUN XVI RT 042 RW 019 DESA BANDAR AGUNG KECAMATAN BANDAR SRIBHAWONO LAMPUNG TIMUR
BATU RAJA RT 15 RW 6 DESA BUYUT UTARA KECAMATAN GUNUNG SUGIH LAMPUNG TENGAH
DUSUN I RT 003/RW 001 DESA PUGUNG RAHARJO KEC SEKAMPUNG UDIK KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN 8 KAPLINGAN RT 09 RW 08 GUNUNG JAYA GUNUNG BATIN BARU TULANG BAWANG BARAT
NEGARA BUMI 011/004 SUNGKAI TENGAH LAMPUNG UTARA LAMPUNG
MUKTI KARYA RT 016 RW 007 KEL MUKTI KARYA KEC PANCA JAYA MESUJI LAMPUNG
SRI REJOSARI RT 005 RW 002 DS SRI REJOSARI KEC WAY JEPARA KAB LAMPUNG TIMUR
DSN RT III RT 015 RW 008 DS TOTO MULYO KEC WAY BUNGUR KAB LAMPUNG TIMUR
JL KELINCI RT 36 RW 6 KEL PURWOSARI KEC METRO UTARA KOTA METRO LAMPUNG
TERUSAN MAKMUR SP 2 BLOK K NO 21 DESA MATARAM UDIK KEC BANDAR MATARAM LAMPUNG TENGAH
JLN LAMPUNG JAYA NO. 5 KELURAHAN KORPRI RAYA KEC. SUKARAME BANDAR LAMPUNG
JLN LAMPUNG JAYA NO. 5 KELURAHAN KORPRI RAYA KEC. SUKARAME BANDAR LAMPUNG
JLN LAMPUNG JAYA NO. 5 KELURAHAN KORPRI RAYA KEC. SUKARAME BANDAR LAMPUNG
JLN LAMPUNG JAYA NO. 5 KELURAHAN KORPRI RAYA KEC. SUKARAME BANDAR LAMPUNG
JLN LAMPUNG JAYA NO. 5 KELURAHAN KORPRI RAYA KEC. SUKARAME BANDAR LAMPUNG
JLN LAMPUNG JAYA NO. 5 KELURAHAN KORPRI RAYA KEC. SUKARAME BANDAR LAMPUNG

DUSUN V RT 1 RW 5 KEL WANA KEC. MELINTING KAB. LAMPUNG TIMUR
JALAN RAYA ADIPURO NO. 1 JLK TOTOKATON RT 28 RW 10 KEL ADI PURO KEC TRIMURJO LAMPUNG TENGAH
DUSUN I RT 04 / RW 02 KAMPUNG SUMBER BARU KEC SEPUTIH BANYAK KAB LAMPUNG
DUSUN V CIMARIAS RT 010/RW 05 KEC BANGUN REJO KAB LAMPUNG TENGAH
DESA GUNUNG MAS RT / RW 07 / 02 KEC MARGA SEKAMPUNG KAB LAMPUNG TIMUR
DSN SUMBER SARI II MANDAH RT 014 RW 004 MANDAH NATAR LAAMPUNG SELATAN
DUSUN I DESA RAMAN FAJAR RT / RW 001/001 KEC RAMAN UTARA KAB LAMPUNG TIMUR
DESA JEPARA RT/RW 16/06 KEC WAY JEPARA LAMPUNG TIMUR
DSN IV RT RW 08 DS WAY MILI KEC GUNUNG PELINDUNG KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN V RT 023/005 KEL SURYA MATARAM KEC MARGATIGA LAMPUNG TIMUR
DUSUN TULUNG MELATI 1 RT RW 002 / 001 KESUMA JAYA KEC BEKRI LAMPUNG TENGAH
DESA BOGATAMA RT RW 05/03 KEC PENAWAR TAMA KAB TULANG BAWANG
JALAN RINJANI RT 005 RW 003 KEL BOGATAMA KEC PENAWAR TAMA KAB TULANG BAWANG
LEBUNG RT 008/RW 004 KEL LABUHAN RATU V KEC LABUHAN RATU LAMPUNG TIMUR
DUSUN XIV 003/014 WANA MELINTING LAMPUNG TIMUR
DESA ADI JAYA RT 33 KEC TERBANGGI BESAR KAB LAMPUNG TENGAH
SUKOHARJO 002 / 001 SEKAMPUNG KABUPATEN LAMPUNG TIMUR
PUJODADI RT 001 RW 002 KEL PUJODADI KEC PADASUKA PRINGSEWU LAMPUNG
DESA TANJUNG KERTA RT / RW 08 / 04 KEC. WAY KHILAU KAB PESWARAN LAMPUNG
SIDOMULYO RT 004 RW 004 KEL SIDOMULYO KEC PENAWAR TAMA TULANG BAWANG LAMPUNG
DUSUN KATIBUNG II RT 01/06 KEL SIDOMULYO KAB. LAMPUNG SELATAN
CIEDES RT 010 RW 004 KEL SUMBERWARAS KEC MALINGPING LEBAK BANTEN
DSN III RT 007 RW 004 DS TULUNG PASIK KEC MATARAM KEC MATARAM BARU KAB LAMPUNG TIMUR
LEBAK PENIANGAN RT/RW 01/01 KEC REBANG TANGKAS KAB WAY KANAN LAMPUNG
DESA SINAR PASMAL RT / RW 018 / 003 SINAR PASMAL CANDIPURO LAMPUNG SELATAN
JEMBATAN HITAM RT 2 RW 3 10 KEL CIJUJUNG KEC SUKARAJA KAB BOGOR JAWA BARAT
BATU NAGKOP RT 002 RW 006 KEL BATU NANGKOP KEC SUNGKAI LAMPUNG UTARA
TEGAL MUKTI RT 007 RW 003 DESA TEGAL MUKTI KEC. NEGERI BESAR WAY KANAN LAMPUNG
SP 3 TRI TUNGGAL 004/002 MATARAM UDIK BANDAR MATARAM LAMPUNG TENGAH
TANJUNG KESUMA DUSUN V PURBOLINGGO LAMPUNG TIMUR
DUSUN I TULUNG BINJAI RT 1 RW 1 KEL LABUHAN RATU DANAU KEC WAY JEPARA KAB LAMPUNG TIMUR

BLITAREJO RT / RW 003 / 001 DESA BLITAREJO KEC GADING REJO PRINGSEWU LAMPUNG
SUKA MAKMUR RT 4 RW 1 KEL SUKA MAKMUR KEC PEAWAR AJI TULANG BAWANG LAMPUNG
DS SIDOSARI RT 017 RW 005 KEL SIDOASRI KEC CANDIPURO LAMPUNG SELATAN
GEDUNG RATU RT 0 RW 0 KEL GEDUNG V RATU KEC TULANG BAWANG LAMPUNG
DESA TATAAN RT. 01 01 KEL DESA TATAAN KEC PENENGAHAN LAMPUNG SELATAN
PULO GADUNG RT 8 RW 3 DESA PULO GADUNG KECAMATAN PENAWAR TAMA TULANG BAWANG
SIDOASRI RT 3 RW 1 KEL SIDOASRI KEC CANDIPURO LAMPUNG SELATAN
TANJUNG SERAYAN RT 3 RW 1 KEL TANJUNG SERAYAN KEC MESUJI LAMPUNG
JL. BALAI PEKON 002/002 BANJARMASIN KABUPATEN TANGGAMUS LAMPUNG
BANDAR SARI RT 013 RW 006 KEL BANDAR SARI KEC PADANG RATU LAMPUNG TENGAH
MANGGARRAWAN RT 021 RW 006 DS LABUHAN RATU IV KEC LABUHAN RATU LAMPUNG TIMUR
JL. GUNUNG LAWU NO 64 METRO LAMPUNG TENGAH LAMPUNG INDONESIA
DS. SELORETNO RT 001 001 SIDOMULYO LAMPUNG SELATAN LAMPUNG INDONESIA
JL TERATAI GG MAWAR II NO 36 SURABAYA KEDATON BANDAR LAMPUNG
2 RT 9 RW 4 KEL SIDOKERTO KEC BUMI RATU NUBAN KECAMATAN RATU NUBAN LAMPUNG TENGAH
DUSUN CIREBON BARU DESA MUARA GADING MAS RT / RW 36 / 18 KEF LABUHAN MARINGGAI KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN TULUNG LANGKOK RT 09 RW 03 KEL KOTA AGUNG KEC KOTA AGUNG TANGGAMUS LAMPUNG
DUSUN I RT 001 KEL SENDANG AGUNG LAMPUNG TENGAH
RT 006 RW 006 DESA GUNUNG PASIR JAYA KECAMATAN SEKAMPUNG UDIK LAMPUNG TIMUR
PAMPANGAN RT 002 RW 002 PAMPANGAN KECAMATAN GEDONG TATAAN PESWARAN LAMPUNG
DAYA ASRI RT 3 RW 5 KEC TUMI AJAR KECAMATAN TUMIJAJAR TULANG BAWANG BARAT LAMPUNG
F 1 TRI REJO MULYO KEC TULANG BAWANG BARAT TULANG BAWANG LAMPUNG
JALAN RAJA TIHANG LK 1 RT 13 RW 0 KEL TANJUNG SENANG KEC. TANJUNG SENANG BANDAR LAMPUNG
DESA PAKUAN AJI RT RW 13/03 KEC SUKADANA KAB LAMPUNG TIMUR
DESA BERASAN MAKMUR RT / RW 03/02 KAB MESUJI LAMPUNG
DUSUN TULUNG LANCIP SUKADANA TIMUR SUKADANA LAMPUNG TIMUR
DESA KACAMARGA RT RW 11/08 KEC CUKUH BALAK KAB TANGGAMUS LAMPUNG
JALAN IKAN SELAR LK I SUKARAJA TELUK BETUNG SELATAN BANDAR LAMPUNG
PANIANGAN RT 2 RW 8 KEL PENIANGAN KEC MARGA SEKAMPUNG LAMPUNG TIMUR
DSN VII RT 001 DS GEDUNG WANI KEC MARGATIGA KAB LAMPUNG TIMUR
DSN KARANG REJO RT 010 RW 003 KEC WAY JEPARA LAMPUNG TIMUR

DESA SUKAMAJU RT 001 RW 002 KELSUKAMAJU KEC SIDOMULYO LAMPUNG SELATAN
DUSUN KRAJAAN II RT 002 KEL SIDODADI KEC SIDOMULYO
UMBUL DUREN RT 001 RW 003 KEL SELORETNO KEC SIDOMULYO LAMPUNG SELATAN
DS TOTOKATON RT 03 RW 01 GUNUNG TERANG TULANG BAWANG
DUSUN II RT 7 RW 4 KEL PUJO DADI KEC TRIMURJO LAMPUNG TENGAH
DUSUN KRESNO TUNGGAL RT / RW 001 / 001 DESA KRESNO WIDODO KECAMATAN TEGINENENG PESAWARAN LAMPUNG
DUSUN VI RT 1 RW 1 KEL GEDUNG WANI KEC MARGATIGA KECAMATAN MARGATIGA LAMPUNG TIMUR
DSN MARGODADI RT 03 RW 13 DS GEDUNG GUMANTI KEC PESAWARAN LAMPUNG
JALAN SUMO PERWIRO RT 02 RW 001 KEL SRIWUNGU KEC BANYUMAS PRIMGSEWU LAMPUNG
LABUHAN RATU III 003 / 001 LABUHAN RATU III LAMPUNG TIMUR 34196 LAMPUNG
RT . RW 003 001 DESA LABUHAN RATU KECAMATAN LABUHAN RATU LAMPUNG TIMUR
LABUHAN RATU III RT 17 RW 3 KEL LABUHAN RATU III KEC LABUHAN RATU KECAMATAN LABUHAN RATU LAMPUNG TIMUR
`TIAS BANGUN RT 3 RW 5 TIAS BANGUN KEC PUBIAN LAMPUNG TENGAH
DS KETANDAN RT 03 / 01 KEC DAGANGAN LAMPUNG TENGAH
DSN XXV RT 072 RW 025 DS BANDAR AGUNG KEC BANDAR AGUNG SRIBHAWONO LAMPUNG TIMUR
DESA MARGODADI RT RW 001 002 KECAMATAN WAY LIMA PESAWARAN LAMPUNG
DUSUN IV DESA SUKANEGARA RT 04 RW 04 KEC BANGUN REJO KAB LAMPUNG TENGAH
DUSUN IV RT 011 RW 004 SUMUR BANDUNG WAY JEPARA LAMPUNG TIMUR
GADING REJO RT RW 001 / 005 KEC GADING REJO PRINGSEWU LAMPUNG
DUSUN VI RT 011 RW 006 KEL WATU AGUNG KEC KALIREJO KEC. KALIREJO LAMPUNG TENGAH
SUKADADI RT 007 RW 004 KEL SUKADADI GEDONG TATAAN PESAWARAN LAMPUNG
DUSUN III RT 001 BRW 003 KEL BINA KARYA SAKTI KEC PUTRA RUMBIA LAMPUNG TENGAH
KAMPUNG MULYA JAYA LK III RT 005 RW 006 KEL KARANG MARITIM PANJANG LAMOUNG
DUSUN I LEMPUYANG BANDAR WAY PENGUYUBAN LAMPUNG TENGAH LAMPUNG
TEGAL REJO 2 RT 001 RW 009 KEL PAMPANGAN KEC SEKINCAU LAMPUNG BARAT
DUSUNI RTV 3 RW 1 KEL GUNUNG NEKAR KEC JABUNG KAB LAMPUNG TIMUR
PESAWARAN DUSUN III PEKON AMPAI MARGA PUNDUH PESAWARAN LAMPUNG
DESA BOGOREJO 1 RT / RW 02/01 KEC FEDONG TATAAN KAB PESAWARAN LAMPUNG
DSN MARGA SUKA RT 11 RW 06 DS BRAJA INDAH KEC BRAJA SELEBAH KAB LAMPUNG TIMUR
SIDOMUKTI JATI KONTAL RT 01 RW 08 DESA TEMON WETAN KAB KULON PROGO YOGYA KARTA RT 1 RW 3 SIDOMUKTI LAMPUNG UTARA
DUSUN XVII RT 014 018 DS BANDAR SRIBHAWONO BANDAR AGUNG LAMPUNG TIMUR

DESA TALANG BARU RT / RW 01 / 05 TALANG BARU SIDOMULYO LAMPUNG SELATAN
SUMBER AGUNG RT 001 RW 003 KEC AMBARAWA KABUPATEN PRINGSEWU LAMPUNG
DUSUN V RT 020 RW 005 KEL KALI REJO LAMPUNG TENGAH
MEKAR JAYA RT 024 RW 007 DS MEKAR JAYA KEC BANDAR SRIBHAWONO KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN III 001 /003 BANJAR AGUNG SEKAMPUNG UDIK LAMPUNG TIMUR KODE POS 34183
DSN VII RT 018 RW DS GANTI WARNO KEC PEKALONGAN KAB LAMPUNG TIMUR KECAMATAN LAMPUNG TIMUR
SUKAMAJU RT 001 RW 002 DESA SUKAMAJU KECAMATAN PUNDUH PIDADA
PAHUMUNGAN RT RW DESA WAY KEPAYANG KECAMATAN KEDONDONG
DESA BATU MENYAN RT RW KECAMATAN TELUK PANDAN
PURWOSARI RT 006 RW 002 KEL PURWOSARI KEC PADANG RATU LAMPUNG TENGAH
KUBUL EPUK RT 005 RW 003 DESA SUKADANA KEC SUKADANA LAMPUNG
PAJASERUK TIMUR RT 002 RW 003 KEL PAJASERUK KEC PRINGSEWU KAB PRINGSEWU LAMPUNG
DUSUN SOLO RT 12 RW 4 KEL LUGUASRI KEC PAGELARAN PRONGSEWU
RT 06 RW 03 KAMPUNG MULYO DADI KECAMATAN RAWA PITU KABUPATEN TULANG BAWANG LAMPUNG
DESA PAJARESUK RT 04 RW 03 KEL PAJARESUK KEC PRINGSEWU
DSN KARANG AGUNG RT RW 004 002 NEGARA NABUNG KEC SUKADANA LAMPUNG TIMUR
DS MATARAM BARU RT 008 RW 004 KEC MATARAM KAB LAMPUNG TIMUR
BLOK III RT 013 RW 005 JATI MULYO KEC JATI AGUNG LAMPUNG SELATAN
PERADUAN WARAS RT 001 RW 003 KEL PERADUAN WARAS KEC ABUNG TIMUR LAMPUNG UTARA
BANDUNG BARU RT 021 007 KEC ADI LUWI KAB PRINGSEWU LAMPUNG
KAMPUNG BALI RT 017 RW 005 DS NEGERI JEMANTEN KEC MARGATIGA KAB LAMPUNG TIMUR
DESA PUJIRAHAYU RT 01 01 KECAMATAN MERBAU MATARAM KABUPATEN LAMPUNG SELATAN
MARGODADI RT 2 RW 1 KEL MARGODADI KEC WAY LIMA PESAWARAN
MARGAHAYU RT 3 RW 2 LABUHAN RATU LAMPUNG TIMUR
DUSUN VII KEKAH RT 3 RW 2 KEL TERBANGGI BESAR KEC TERBAGGI BESAR LAMPUNG TENGAH
DUSUN V KALIREJO LAMPUNG TENGAH
DUSUN VIII PURWODADI DS MATARAM UDIK KECAMATAN BANDAR MATARAM LAMPUNG TENGAH
PERUMNAS MUSTIKA RAYA RT 003 RW 005 DESA SOLO RETNO KECSIDOMULYO LAMPUNG SELATAN
GAYAU SAKTI RT 014 RW 003 KEL GAYAU SAKTI KEC SEPUTIH LAMPUNG TENGAH
JALAN LAMPUNG JAYA 1 NO. 5 KEC. SUKARAME KORPRI RAYA BANDAR LAMPUNG
JALAN LAMPUNG JAYA 1 NO. 5 KEC. SUKARAME KORPRI RAYA BANDAR LAMPUNG

JALAN LAMPUNG JAYA 1 NO. 5 KEC. SUKARAME KORPRI RAYA BANDAR LAMPUNG
DUSUN IV RT 016 RW 008 DESA SUMBER AGUNG RT RW 16 08 KEC METRO LAMPUNG TIMUR
DUSUN 25 KEL. BANDAR AGUNG KEC SRI BHAWONO LAMPUNG TIMUR
DSN COMPRENG RT RW 005 002 DS COMPRENG KECAMATAN COMPRENG SUBANG
TANJUNG MENANG RAYA RT RW 01 / 01 DESA TANJUNG MENANG MESUJI TIMUR
JALAN SAROJA 0016 004 SIDOHARJO PENAWAR TAMA TULANG BAWANG LAMPUNG
BUMI SAKTI RT 26 RW 9 DESA BUMI AJU KECAMATAN ANAK TUHA LAMPUNG TENGAH
DESA MADA JAYA RT/RW 02 / 07 KEC. WAY KHILAU KAB PESWARAN LAMPUNG
TANJUNG HARAPAN RT 001 RW 004 DS MEKAR KARYA KEC WAWAY LAMPUNG TIMUR
DSN III RT 013 RW 003 DS BRAWIJAYA KEC SEKAMPUNG UDIK KAB LAMPUNG TIMUR
DUSUN 01 RT 003 RW 001 KEL MARGA JAYA KEC METRO KIBANG LAMPUNG TIMUR
DESA PENENGAHAN RT RW 002 / 002 KECAMATAN WAY KHILAU PESAWARAN LAMPUNG
DESA KARYA BAKTI RT 0/0 KARYA BAKTI MEKARSARI TULANG BAWANG LAMPUNG
PURWOREJO DESA PURWOREJO PADANG RATU BANDAR LAMPUNG
TUNA ASRI 003 / 004 TULANG BAWANG BARAT LAMPUNG
SETIA BUMI KEC GUNUNG TERANG TULANG BAWANG BARAT LAMPUNG
BANJAR ALAM RT 001 RW 002 KEL PARDASUKA PRINGSEWU LAMPUNG
DESA SUKWANGI RT RW 01 01 KEC PAGELARAN KEC PRINGSEWU LAMPUNG
JALAN JENDRAL SUDIRMAN GG SETIABUDI METRO LAMPUNG
DUSUN 02 RT 12 RW 02 DESA PAKUAN AJI KECAMATAN SUKADANA KABUPATEN LAMPUNG TIMUR
DESA PADANG MANIS RT 003 RW 002 KABUPATEN PESWARAN WAY LIMA BANDAR LAMPUNG
DESA CANDRA KENCANA RT 013 RW 03 KEL CANDRA KENCANA KEC TULANG BAWANG BARAT LAMPUNG
JL. RAMBUTAN GG . CERMAI NO 19 RT 007 KEL KEPALA TUJUH KEC KOTABUMI SELATAN
DUSUN KRONNGEN RT 3 RW 1 KEL KRONGGEN KECAMATAN BRATI GROBOGAN
GUNUNG KASO RT 020 RW 008 WAY LIMA WAY HARONG PESAWARAN LAMPUNG
WAY HARONG WAY LIMA PESAWARAN LAMPUNG
DSN III RT 009 RW 003 DS NEGERI KATON KEC MARGATIGA KAB LAMPUNG TIMUR
PULUNG KENCANA RT 04 W 06 TULANG BAWANG TENGAH
DUSUN III RT 7 RW 3 KEL TANJUNG HARAPAN KEC MARGATIGA LAMPUNG TIMUR
DUSUN I TIRTOKENCONO RT 006 RW 003 KEL TANGGUL AANGIN KEC PUNGGUR LAMPUNG TENGAH

SIDO LUHUR RT 24 RW 5 KEL SIDOREJO KEC SEKAMPUNG UDIK
DUSUN IV RT 09 RW 04 KEL NEGERI AGUNG KEC GUNUNG PELINGDUNG KEC GUNUNG PELINGDUNG
SILIR AGUNG RT 13 RW 4 DESA LABUHAN RATU II
DUSUN III RT 011 RW 006 KEL LIMAN

Sumber data: UPT BP2MI Lampung



Gambar 1. Data Harga Produk Jamur PMI Purna



Gambar 2. Pendampingan Pelatihan Pemberdayaan Pembuatan Kain Tapis



Gambar 3. PMI Purna Sedang Memantau Kolam Budi Daya Ikan



Gambar 4. Produk Jamur Olahan PMI Purna

4. Kesimpulan

Pengabdian yang dilakukan oleh penulis, akan memberikan hasil lanjutan berupa pengembangan, baik dibidang teknologi maupun dibidang UMKM yang akan digeluti oleh PMI Purna sebagai mata pencaharian lanjutan sebagai peningkatan ekonomi. Dari olahan mentah hingga dilakukan pemberdayaan serta monitoring sistem jemput bola, maka diharapkan akan ada perkembangan lanjutan terhadap PMI Purna dan masyarakat sekitar yang akan merasakan manfaat dari produk masing-masing.

5. Ucapan Terima Kasih

Penulis menghaturkan terimakasih kepada UPT BP2MI Lampung yang telah memberikan pendampingan, telah terlaksananya pengabdian kepada masyarakat yang ditujukan untuk kalangan PMI Purna dengan menghasilkan produk-produk olahan yang dapat digunakan dikemudian hari. Dan tak lupa mengucapkan terimakasih kepada perwakilan PMI Purna yang telah bersedia diwawancara guna keperluan data real saat melakukan pemberdayaan dengan sistem jemput bola.

Referensi

Tri Yanti, dkk. (2021). Jurnal Pendidikan Ekonomi, Kewirausahaan, Bisnis, dan Manajemen Volume. 5 No. 2.